

翔ろ!陽の光に向かって

翔陽

学校教育目標 「豊かな心で たくましく 意欲をもって 希望(ゆめ)を叶えよ」
今年度スローガン 「揺るぎない翔陽プライドの確立」



帯広市立翔陽中学校 学校だより

令和6年 7月23日

第7号

発行者

校長 今野 典之



学校と家庭・地域で子どもの未来を育む

未来を担う子どもたちの豊かな学びや成長を支えるためには、学校と家庭・地域がパートナーとして連携・協働することが重要です。社会が複雑化する中で、子どもたちを多角的・多面的に捉え、望ましい成長のために、どのような指導・支援が必要なのかをともに考えていかなければなりません。

学校と家庭・地域にはそれぞれ主要な役割があると思います。学校の役割は「教科の基礎的な学力」や「自ら学ぼうとする力」「人間関係を築く力」などの育成です。家庭・地域の役割は「善悪を判断する力」「基本的な生活習慣」「社会生活に必要な常識」などを育むことです。しかし、どれもただ一方に任せるのではなく、共に協力することが必要です。また、「物事をやり遂げるねばり強さ」「社会で役立とうとする心や公共心」などは両者が共に育てていくものです。

子どもの健全育成のためには、学校と家庭・地域それぞれの持つ役割を認識し、多くの目線で子どもたちを見ていくことが非常に大切です。

そのような中、学校では連携のための様々な会議が開かれています。

帯広市PTA連合会翔陽中グループ会議(懇親会)

12日(金)に本校PTA三役と、柏・東・帯広・光南小のPTA三役のうち、お子さんが翔陽中に進学する方が集まって交流を行いました。PTA活動および学校生活についての理解を深め、円滑な小中の接続を図ることを目的としています。当日はがっちりと懇親を深めることができました。

翔陽中エリアファミリー会議

11日(木)に標記の会議が行われました。本校の校区には柏・東・帯広の三つ小学校と、三つの幼稚園、四つの保育園(保育所)、五つの学童があります。それを翔陽中エリアファミリーと呼び、子どもたちの健やかな成長のために交流や連携を図っています。年1回開催される教育講演会の内容等について話し合いました。

翔陽中コーディネーター会議会議 令和6年度コーディネーター

11日(木)に標記の会議がありました。青田 善弘 様
どの学校にも、学校の教育活動 松永 基子 様
を支援するために「学校支援地域本 成田由実子 様
部」という組織があります。 大口 広美 様
子どもたちの学びを支援するだけ 大宮 眞弓 様
はでなく、登下校の安全指導、学校 小沼 美樹 様
行事や環境整備、家庭教育の支援な 坪井 真美 様
ど、地域のつながり・絆をもとにした、学校にとっては心強い応援団です。よろしくお願ひします。

翔陽中コミュニティ・スクール運営委員会

18日(木)に標記の会議がありました。学校と地域住民等が力を合わせて学校の運営に取り組む制度であり学校運営に地域の声を積極的に生かし、地域と一体となって特色ある学校づくりを進めていくことが目的です。今回は1学期の教育活動と子どもたちの学校での様子等を交流し、学校運営の方針について感想やご意見をいただきました。

令和6年度協議会委員

会長 合田 倫佳 様 副会長 鎌田 道也 様
委員 角谷 巍啓 様 瀬尾美由紀 様 金尾 泰明 様
所 里美 様 猪俣 幸子 様 松永 基子 様
中西 雅昭 様

交通安全宣言教室 被害者にも加害者にもならない

6月28日(金)6校時に、交通安全宣言教室を行いました。交通安全についての意識を強く持って

もらうことや、自転車の安全な使用法について学ぶ機会としています。帯広警察署からは昨年引き続き阪口巡査部長をお招きし、講話をしていただきました。自転車は車両であり交通法規を遵守しなければならないこと、自転車事故で死亡した人の半数以上が頭部に致命傷を負っているということ、ヘルメットを着用していない場合の致死率は着用している場合と比較すると約2倍も高くなっているということでした。本校でもこの1学期間に3件の自転車事故がありました。幸い軽症で済みましたが、ヘルメットの着用を考える必要を感じます。自転車通学保護者会と協議していきますが、自転車通学の際にはヘルメット着用を義務化する方向で検討していきたいと思ひます。



1学期の様々な協力に感謝いたします～そして初めて1ヶ月以上の夏休みへ

4月8日に1学期が始まり、早いもので本日で73日間の1学期が終了します。この間、保護者・地域の皆様には、本校の教育活動にご理解・ご協力をいただき、厚く感謝申し上げます。

「揺るぎない翔陽プライドの確立」というスローガンを掲げ、子どもたちは様々なことに挑戦してきました。私はこの4ヵ月で子どもたちの大きな成長を感じ、たくさんの感動をもらいました。

さて、明日からの夏休みは初めて1ヶ月以上(34日間)という長期間になります。2学期の円滑なスタートのためにも生活リズムを崩さないことが大切です。家庭では、起床時間を意識した規則正しい生活をお願いします。熱中症や感染症、交通事故などに十分に注意し、学習、部活動、長期休業だからこそできる様々な体験など、充実した有意義な夏休みになることを願っています。休み中に怪我や事故など、何かありましたら担任、学校にご連絡ください。よろしくお願いいたします。

■学校閉庁日等の緊急時の連絡先 市役所(帯広市教育委員会)(24-4111)

翔陽中生の活躍 いつも心に翔陽プライド!

〈野球部〉◇全十勝夏季中体連大会 ベスト16

- 1回戦 翔陽・帯四中 6-1 音更・駒場中
- 2回戦 翔陽・帯四中 4-6 緑南中



〈サッカー部〉◇全十勝夏季中体連大会

- 2回戦 翔陽中 0-2 上士幌・士幌中央



〈ソフトテニス部〉◇全十勝夏季中体連大会

- 個人戦 長澤実樹・伊藤瑚夏 ベスト8
- 団体戦 ベスト16

- 1回戦 翔陽中 3-0 緑園中
- 2回戦 翔陽中 1-2 八千代中



〈バドミントン部〉◇全十勝夏季中体連大会

- 男子団体戦 ベスト8

- 1回戦 翔陽中 3-0 清川中
- 2回戦 翔陽中 1-2 帯八中



- 男子個人戦 単 柴崎将吾 ベスト16
- 複 山中幸敏・遠国佑都 ベスト16



女子団体戦

- 2回戦 翔陽中 1-2 帯五中

〈陸上部〉◇全日本中学校通信陸上競技大会十勝大会

- 男子3000m 片平創介 5位 ※全道大会出場
- 走高跳び 宮本庸平 4位
- 走幅跳び 小関 陽 2位 ※全道大会出場
- 共通男子4×100mリレー(中村颯志・宮本庸平・越谷唯斗・小関 陽) ※全道大会出場
- 女子棒高跳び 高橋恵加 1位
- 1年女子100m 田野心愛 5位



〈卓球部〉◇全十勝夏季中体連大会

- 男子団体戦 ベスト8

- 1回戦 翔陽中 3-2 幕別中
- 2回戦 翔陽中 1-3 音更中

- 男子個人戦 福田優希 ベスト8 ※全道大会出場

女子団体戦 3位

- 1回戦 翔陽中 3-2 帯四中
- 2回戦 翔陽中 3-2 札内中
- 準決勝 翔陽中 2-3 南町中



- 女子個人戦 東原侑夏 ベスト16

〈バスケットボール部〉◇全十勝夏季中体連大会

男子 ベスト8

- 1回戦 翔陽中 73-38 緑南中
- 2回戦 翔陽中 73-40 大樹中
- 3回戦 翔陽中 60-78 帯四中



女子

- 1回戦 翔陽中 73-35 共栄中
- 2回戦 翔陽中 51-86 西陵中



〈剣道〉◇全十勝夏季中体連大会

- 男子個人戦 柳谷悠斗 ベスト8

〈柔道〉◇全十勝夏季中体連大会

- 男子個人戦60kg級 大谷喜成(西山道場) 3位
- 女子個人戦48kg級 堂前柚月(帯広少年団) 2位

〈バレーボール部〉◇全十勝夏季中体連大会

- 男子 帯広合同チーム 優勝※全道大会出場

- 帯広合同 2-0 芽室中
- 帯広合同 2-0 南町中



女子

- 1回戦 翔陽中 0-2 芽室中



3年生は最後の中体連大会。必死に勝利を目指して心一つに競技している姿に感動しました。3年間の継続した努力に賞賛を送ります。吹奏楽部、全道大会に出場する選手、健闘を祈ってます。まだ大会があるサッカー部、バスケットボール部は最後まで翔陽プライドを胸に頑張ってください!

7・8月の行事予定 ※8月5・13・14・15・19日学校閉庁日

- 7月24・25・26日・8月20・21・22日 はばたき学習クラブ
- 4日(日) 帯広地区吹奏楽コンクール
- 17日(土) 市内秋季野球(~18日)
- 11-15バスケットボール選手権帯広地区予選(~25日)
- 24日(土) 市内秋季サッカー(~25日)
- 全十勝新人陸上大会(~25日)
- 27日(火) 2学期始業式 登校指導(~29日)
- 28日(水) 2年学力テスト
- 30日(金) 英語暗唱・スピーチコンテスト校内予選